



Scheckübergabe in Annen - Die Wittener ARDEX GmbH verzichtet in diesem Jahr wieder auf den Versand von Weihnachtskarten und stiftet stattdessen den eingesparten Betrag (2.000 Euro) an das sozialpsychiatrische Zentrum Mülheimer Kontakte e. V. Dieser 1975 in Mülheim an der Ruhr gegründete Verein bietet professionelle Beratung und Betreuung für psychisch kranke Menschen sowie für deren Angehörige und Betroffene. Das Bild zeigt bei der Spendenübergabe Pfarrer Peter Vahsen (1. Vorsitzender der Mülheimer Kontakte e. V., rechts) und Nicola Zech-Molitor (Stellvertretende Geschäftsführerin der Mülheimer Kontakte e. V.) sowie Dieter A. Gundlach (Vorsitzender der ARDEX Geschäftsführung).

Sonndags Kurier v. 26.11.06